
對展覽業的意見 

 

現在討論展覽場地問題，是否意味會展要擴建？又是只代表工商利益團體

的功能組別提出的麼？但會展的問題是否一如之前蘋果日報說的大部份

收入都是進貢予私人財團？如果是的話，我們納稅人為甚麼要出錢？你請

食飯，我們付鈔？如果是的話，我一定要反對，這更加是輸送利益！天下

間有這麼荒謬的事嗎？  

   

議員們請給我們好好監督，不要讓他們亂來！  

   

Clement  
2010 年 4 月 10 日 
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